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(社)京都府情報産業協会 
平成 19 年度第１回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 19 年 5 月 11 日（金）17:00～18:00 
会 場：京都コンピュータ学院新館 4F 会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  (株)カスタムウェア        広瀬 義治 
      委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  京都コンピュータ学院       湯下 秀樹 
      委 員  インフォニック(株)        福本 広一 
 

議 事 
１．インターキョウト 34 号（6 月 30 日発行予定）の企画 

○ 1 ページ（表紙） 
・タイトル：CONTENTS（目次） 
・会長直言：長谷川会長に依頼 → 湯下委員担当 

テーマ内容については湯下委員宛て提案していただく。 
・情報コラム：今回は掲載見送り 

○ 2 ページ 
・平成 18 年度第 2 回通常総会開催報告 → 澤村どのに依頼 
・平成 19 年度第 1 回通常総会開催報告 → 澤村どのに依頼 
・府民セミナー開催報告 → 澤村どのに依頼、写真は中島委員が撮影 

○ 3 ページ 
・平成 19 年度新体制 → 和田事務局長に依頼 
・委員会だより：各委員会の今年度活動方針（委員長の写真添付）各 220～250 字程度 
       事業推進委員会・駒井委員長 → 中島委員担当 
       技術委員会・三上委員長 → 伏見委員担当 
       経営委員会・小島委員長 → 荻野委員担当 
       広報委員会・河合委員長 → 河合委員長担当 
       地域情報化委員会・中川委員長 → 福本委員担当 

※三上委員長、中川委員長の顔写真は 5 月 28 日の総会前に撮影する。 

○ 4 ページ 
・ANIA ちば大会（6 月 6 日～7 日）参加報告 → 和田事務局長に依頼 
・技術委員会・情報技術マップ紹介 → 伏見委員 
・お知らせ：下記イベントの開催案内 → 事務局 

第 1 回経営研究会（7/19 開催予定） 

第 1 回情報交換広場（8/23 開催予定） 
グリーンサミット（9/8 開催予定） 
ＳＥ研究会キックオフセミナー（9/11 開催予定） 

・Cofee Break ～ミニ・ポエム～ → 湯下委員 
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・編集後記：横山委員 
○ 以上の原稿は ANIA ちば大会参加報告記事を除いて、6 月 4 日（月）を締め切りとする。 

２．Web サイトの保守・更新について 
○ 入会案内の会費欄が古いままであると事業推進委員会で指摘がありました。 
  対応策として以下の 2 点を確認しました。 

・事務局からのメール情報を広報委員にも配信するようにする。 
・広報委員は少なくとも週 2～3 回程度は Web にアクセスし、期限切れ情報の有無をチェックす

るようにします。 
３．その他 

○ 事業推進委員会の報告 
・長谷川会長より「京情協の歩み」の様な物を纏め上げたらどうかとの提案があり、次回以降検

討することになりました。 
・ケーケーシー情報システムの宇野氏を中心に京都府への営業活動を図っている旨の報告があり

ました。 
 
 
次回は、平成 19 年 6 月 15 日（金）17 時から京都コンピュータ学院新館 4F 会議室にて行う。 
 

以 上 


